

## Enseñanza de las 5R



Un grupo de 25 estudiantes del primer ciclo de estudios de la Escuela Profesional de Derecho del Centro Uladech Católica Chimbote de la asignatura de Responsabilidad Social I, liderado por Angel Sáenz Mendoza, desarrollaron la charla: Contaminación Ambiental dirigida a los pobladores del AA.HH San Pedro que se llevó a cabo en el local comunal de dicho comunidad. En dicha charla se les enseñó las 5RS y la manera correcta del reciclado generando un compromiso de parte de los pobladores para que comiencen a reciclar en casa.

## Charla contra el sicariato

Un grupo de 5 estudiantes del segundo ciclo de la Escuela Profesional de Derecho del Centro Uladech Católica Chimbote de la asignatura de Responsabilidad Social II, liderado por Jorge Milla Quispe, desarrollaron la Campaña de difusión "Derecho a la vida como responsabilidad de las organizaciones", dirigido a los estudiantes 4to año del nivel secundario de la I.E. 89002 "Ex Gloriosa 329". Dicha campaña se realizó con el objetivo de sensibilizar y promover el respeto a la vida en los jóvenes, debido a que hoy en día el sicariato abunda en nuestra sociedad y utilizan a jóvenes de temprana edad para estos actos delictivos.



## Derechos del consumidor

"Derechos y obligaciones del consumidor responsable" es la charla de un grupo de 12 estudiantes del tercer ciclo de estudios de la Escuela Profesional de Derecho del Centro Uladech Católica Chimbote de la asignatura de Responsabilidad Social III, liderado por Karen Bazán Huayanay, dirigido a 24 estudiantes de Derecho del sexto ciclo de la Uladech Católica. Los derechos reconocidos de los consumidores son varios, uno de ellos es el derecho a la protección de la salud, la calidad de vida, la seguridad y a un medio ambiente adecuado. Ningún producto o servicio que compramos los consumidores debe comportar peligro para nuestra salud o seguridad ni para el medio ambiente.



compramos los consumidores debe comportar peligro para nuestra salud o seguridad ni para el medio ambiente.



## ESCUELA PROFESIONAL DE DERECHO Creemos para defender La Justicia

## Vida con ética y valores

Un grupo de 8 estudiantes del cuarto ciclo de estudios de la Escuela Profesional de Derecho del Centro Uladech Católica Chimbote de la asignatura de Responsabilidad Social IV, liderado por el estudiante Carmen García Blas, desarrollaron la charla "Ética y valores en nuestra sociedad", en la cual participaron 20 estudiantes de la I.E. "Santa María Reyna". Se realizó dicha charla con el objetivo de fortalecer la ética al igual que los valores, ya que no solo basta con invitar y concienciar sobre la necesidad de actuar correctamente sino invitarlo a que mantenga esta conducta en el transcurso de su vida.



## Derechos de los trabajadores

Lourdes Jara Quiñones lideró un grupo de 7 estudiantes del quinto ciclo de estudios de la Escuela Profesional de Derecho del Centro Uladech Católica Chimbote de la asignatura de Responsabilidad Social V, desarrollaron la charla "Marco legal de las condiciones de trabajo", dirigido a 15 trabajadores del Centro Comercial Espinar. El mejoramiento de las condiciones de trabajo es uno de los principales objetivos de la OIT. Ello incluye justas remuneraciones, jornadas laborales, descanso, vacaciones, protección de maternidad, entre otros.



## Para erradicar trabajo infantil

Nueve estudiantes del sexto ciclo de estudios de la Escuela Profesional de Derecho del Centro Uladech Católica Chimbote, liderado por Jesús Cruzalegui Quezada, desarrollaron la charla "El trabajo infantil y adolescente en la ciudad de Chimbote", dirigido a 15 integrantes del Club de Madres del P.J. Primavera Baja. Los niños peruanos son la prioridad de ka política del Estado por ello uno de los puntos más importantes para el Estado.



## División de Admisión

Jr. Leoncio Prado N° 443 / Chimbote  
Telf.: (043) 341324  
Línea Gratuita: 080010194  
[www.uladech.edu.pe](http://www.uladech.edu.pe)

ULADECH Católica en:

